
Commissione consiliare 3a

POLITICHE PER IL MARMO, ARTICOLO 21

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 04.08.2023 CONVOCATA ALLE ORE 11.00

O.D.G.:

1) Variazione perimetri cave;

2) Comunicazioni del Presidente.

Sono  presenti:  il  presidente  Nicola  Marchetti  e  i  consiglieri  Benedetta  Muracchioli  (in

sostituzione del consigliere Gianmaria Nardi), Marzia Butteri, Matteo Martinelli e Filippo Mirabella.

Svolge le funzioni di segretaria verbalizzante Erika Evangelisti.

Presenziano alla seduta il dirigente Giuseppe Bruschi e l’impiegata Giovanna Giorgi.

La seduta ha inizio alle ore 11.25.

Il presidente Marchetti, constatato il numero legale, dichiara aperta la seduta. Il Presidente

afferma che ci sono 5 cave che devono modificare le proprie aree ridefinendo i loro confini e

comunica che sarà convocata una prossima seduta per esprimere parere su tali  proposte di

deliberazione. Il Presidente lascia la parola al dirigente Bruschi.

Il  dirigente  Bruschi  introduce  alcune  precisazioni  sulla  cava  n.177  “Artana  B”  facendo

presente che si tratta di una cava ubicata nei pressi della strada di colonnata e autorizzata con

tutti i mappali in concessione o in proprietà tranne uno, soggetto a usucapione, di cui la società

‘Artana Marmi srl’ ha perso la possibilità di utilizzarlo a seguito di una sentenza della Corte di

Appello di Genova, per cui l’autorizzazione è stata sospesa e la ditta ha chiesto di ridefinire il

complesso estrattivo della cava senza il  mappale che non ha più in disponibilità.  Per quanto

riguarda la cava n. 9 “Pratazzolo B”, il Dirigente afferma che la società “Dell’Amico Michele srl” ha

rinunciato a una piccola parte di mappale situato vicino all’area a vincolo paesaggistico, dunque

lontano dalla parte in attività della cava, mentre le istanze relative alle cave n. 133 “Tacca” e n. 16

“Crestola”  riguardano  semplici  accrescimenti.  Il  Dirigente  conclude  comunicando  che  la  ditta

esercente  la  cava  n.  175  “La  Piana  A”,  che  è  quasi  esclusivamente  bene  estimato,  vuole

rinunciare a due mappali che sono agri marmiferi, in questo modo la cava diventa bene estimato

al 100%.

Il consigliere Martinelli suggerisce di accentuare le motivazioni che portano all’approvazione

di tali proposte di deliberazione.

Il  presidente  Marchetti  ringrazia  i  partecipanti  per  quanto  esposto  e  dichiara  chiusa  la

seduta alle ore 11.50.

Il Presidente La segretaria verbalizzante
F.to Nicola Marchetti F.to Erika Evangelisti
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